

Le tennis est un sport pour tous

Une journée départementale se déroulait jeudi au Tennis Club. Une dizaine de jeunes ont évolué sur les courts.



Hugo est entraîné depuis cinq ans par Nicolas Gardes. (PHOTO C.S.)

Le Comité départemental du sport adapté de la Gironde a organisé la première journée de la saison de tennis adapté jeunes jeudi dernier à Artigues.

Une dizaine de sportifs, âgés de moins de 20 ans, déficients intellectuels ou souffrant de maladies mentales ou de troubles de l'adaptation, sont venus d'établissements spécialisés du département.

PUBLICITÉ

Même si le comité en attendait beaucoup plus, et a dû réaménager la journée devant le nombre insuffisant de participants, les jeunes ont visiblement passé une excellente journée.

Pratique valorisante

Julien Ambry, chargé de mission au comité de sport adapté a constaté combien les participants montraient une réelle envie de jouer et d'échanger.

Nathalie Jéromin, éducatrice spécialisée et sportive, accompagnait une poignée de jeunes gens et jeunes filles de l'Institut médico-éducatif de Saint-Émilion. Pour elle, il n'y a aucun doute, le sport facilite les rapports entre eux et leur apporte un précieux équilibre : « Il y a beaucoup de choses qu'ils ne peuvent pas faire, mais dans le sport, ils sont valorisés, il n'y a pas de compétition donc pas d'échec. Le sport est un outil comme un autre, on leur apprend à grandir ». Il y a déjà 15 ans que l'éducatrice a décidé de faire jouer au tennis à Saint-Émilion les groupes dont elle a la charge.

À midi, Philippe Desmond, le président du club, présent sur les courts toute la journée, les a accueillis au club house pour un pique-nique, et l'après-midi, tous sont repartis jouer. Les tournois entre jeunes et animateurs en formation ont été pour tous un bien agréable moment.

Un club labellisé

Accueillant des jeunes sportifs depuis trois ou quatre ans déjà dans le cadre d'une pratique partagée encadrée par deux moniteurs très mobilisés, le Tennis Club d'Artigues, a été labellisé Valide Handicapé en 2012. Cette distinction lui avait été remise par le ministère des Sports, de la Jeunesse, de l'Éducation populaire et de la Vie associative, ainsi que le Comité régional olympique sportif (Cros).

« Ce label est important pour nous, explique Philippe Desmond. Nous accueillons par exemple un jeune autiste, Hugo, depuis 2008, et tout se passe très bien ». L'un des moniteurs, Nicolas Gardes, s'occupe d'Hugo tous les lundis soir et entraîne aussi un groupe de l'IMPro (Institut médico-professionnel) du Vieux-Moulin à Yvrac. Le club a en effet signé une convention avec l'IMPro, laquelle permet à un groupe de fréquenter les courts tous les mardis, depuis le 1er octobre dernier.

Chantal Sancho

Tél. 05 56 86 63 57. Mail tennis.artigues@wanadoo.fr